

第2回 栗東健康運動公園整備懇談会（令和6年3月18日開催） 意見シート集約

NO	意見	回答
1	そもそも公園整備の目的、整備の効果はどのように考えているか教えてほしい。	市民の方が多様な交流や日常的に憩いを楽しめる場として利用いただける公園整備を第一に考えています。その中で、引退競走馬を活用することにより、栗東にしかできないランドマーク的な公園整備を行い、交流人口増加も目指しております。
2	今回の公園は近隣住民の方の為なのか、県内他市または県外からの集客を目的としているのか。	市民、ファミリー層に利用してもらえる公園であることが大前提ですが、県内外からの交流人口の増加に寄与できる公園という視点ももって計画を進めたいと考えています。
3	ターゲットとしている年齢層はどの世代になるか。 懇談会ではどの層に焦点を当てているかわからなかった。	
4	幅広い年齢層が利用できる設備を整えることが必要ではないか。	
5	どんなことに活用できる運動公園を考えているのか。	
6	一年を通して集客できる事業はどんな事業があるのか。	にぎわい施設及び公園全体の管理運営を担う民間事業者との連携の中で検討していく内容になりますので現時点においては可能な限り多くの可能性を想定できる配置計画を検討しています。今後、事業者との協議においても住民の方々の意向を出来るだけ反映させた計画となるよう進めてまいります。
7	従来他の場所で開催していた事業で当公園に移すことが可能な事業はどれだけあるのか。	
8	県等の事業も当公園で開催できるようにしてほしい。	
	限られた敷地内で全ては出来ないことは承知しているが、自転車の練習できるスペースやBBQエリア、グラウンドゴルフ場、スケボーパーク、バスケのハーフコート、ボール蹴りで壁当て出来る場所等の設置を期待している。参考にしてほしい。	
	栗東市は本当に遊具のある公園がない。芝生広場なら日産リーフの森があるので遊具の設置についてはそれなりのボリュームを期待したい。	費用については、各種補助制度等を活用し、市費の支出は限りなく抑えていく方針です。効果については現時点で想定されるシナリオでのシミュレーションを行っておりますが、参入する事業者の影響を大きく受けますのでサウンディング調査の個別対話での事業者から聴き取り結果も踏まえ検討を進めてまいります。
9	費用対効果の予測はどうか。	
10	どのような業者を指定管理者とするのかを視野に入れつつ、計画を進めることも考えてほしい。	
11	厩舎から馬独特の臭いが発生し夏場を中心に周辺の住宅から苦情が出るのではないか。	臭気については他でも意見をいただいております。令和6年度には調査・研究の一環として、懇談会において既存の厩舎施設の視察を検討しています。
12	地元の意見を聴取することは賛成であるが地元の方も栗東市の将来を見据えた大きな視点で視野で検討を進めていただきたい。他学区から意見しづらい。	市内では一番大きな都市公園の整備となり、広く住民の方々との対話の中で事業を進めていきたいと考えております。 ご意見については今後の懇談会の運営にあたり参考にさせていただきます。
13	懇談会の前に周辺自治会と十分に意見交換をしていただきたい。 まるで地権者との話し合いの場になっており、学区連合会の出る幕がない。	